

## **Créditos por más de \$2 mil millones para microempresas de Risaralda disponen Bancóldex y la Gobernación**

**Risaralda, Pereira, 1 de jun. (Prensa Bancóldex)** El presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo y el Gobernador de Risaralda, Víctor Manuel Tamayo Vargas, firmaron este miércoles 1 de junio, un convenio que beneficiará con más de \$2 mil doscientos millones en créditos, con condiciones favorables, a los microempresarios del departamento.

Estos recursos están dirigidos para financiar necesidades de las empresas en cuanto a materia prima, insumos, inventarios, gastos operativos de funcionamiento, compra o arrendamiento de bienes inmuebles, maquinaria, equipos o vehículos vinculados a la actividad económica, adecuaciones o mejoras de instalaciones y locales comerciales; así como certificaciones de calidad, licencias, patentes, registros sanitarios y tecnologías de información.

Este cupo de crédito tendrá un plazo de pago hasta de tres años y favorecerá también a aquellas empresas afectadas por el Fenómeno de la Niña.

Durante el evento el mandatario departamental junto con la Secretaría de Desarrollo Económico y Competitividad, Luz Stella Ovalle Cifuentes, hicieron una invitación a los empresarios de los 14 municipios risaraldenses para que accedan a estos recursos, los cuales estarán a disposición a partir de la próxima semana y beneficiarán su productividad.

Para el presidente del Banco "el acuerdo conjunto con Risaralda, es el más exitoso que ha realizado Bancóldex a nivel regional. Esperamos que la reanudación de esta relación de confianza siga beneficiando a los empresarios del departamento como lo han demostrado las cifras".

Aunque los créditos podrán apoyar también a los empresarios a recuperar sus negocios por efectos de la ola invernal, Santiago Rojas recordó que existe una línea que puso a disposición el Banco por 30 mil millones de pesos para prevenir, mitigar y recuperar los efectos provocados por el invierno, con unas condiciones muy favorables.

Así mismo, el Gobernador dijo que "hasta la fecha hemos beneficiado a más de dos mil microempresarios y nuestra meta es llegar a tres mil quinientos, ya que esta estrategia dinamiza la economía local y genera empleo".

Con la Gobernación de Risaralda, Bancóldex ha suscrito tres convenios interadministrativos para sumar recursos dirigidos a los empresarios de la región, que desde el 2008 ha girado más de \$5 mil millones. El último acuerdo, firmado el 7 de septiembre y finalizado el 31 de diciembre de 2010, desembolsó más de \$2 mil millones para microempresas de los sectores de comercio, manufacturas en calzado y textiles y servicios del departamento.

(Fin)

